

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul : "Pengaruh Pemberian Ekstrak Bawang Merah Sebagai Zat Pengatur Tumbuh (ZPT) Terhadap Pertumbuhan Akar Pada Cangkok Tanaman Barbados Cherry (*Malpighia emarginata* DC.Syn)" sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana sains.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan karena terbatasnya kemampuan penulis, namun penyusunan skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan pihak, untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada Dr. Syahmi Edi, M.Si. Sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan dan dukungan penuh kepada penulis. Kepada Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai ketua jurusan Biologi.

Selain itu penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Drs. Abdul Hakim daulay, M.Si. Dra, Rosita Tarigan, M.Pd. Drs. Lazuardi, M.Si. Sebagai dosen penguji yang telah membantu melalui kritikan dan masukan yang sangat berguna untuk penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si. sebagai dosen Pembimbing Akademik yang telah memberi nasehat dan dorongan selama mengikuti perkuliahan. Dan terimakasih kepada Bapak N. Akelaras sebagai ketua ASPENTA SUMUT yang telah memberi penulis izin untuk melaksanakan penelitian di UD. TANI MAS Tj. Morawa.

Teristimewa ucapan terimakasih dan sayang untuk orang tua terkasih dan tercinta Ibunda Tutur dan Ayahanda Dublin Rambe yang tak pernah luput dari do'a dan usaha ibunda dan ayahanda hingga penulis bisa seperti sekarang ini, dan terimakasih kepada Yetti Rambe (Kakak), Bomer Fauzi Rambe (Adik), Vicktor Ganevo Rambe (Adik), Radinal Rambe (Adik), dan Ridho Rizky Rambe (Adik) yang telah memberi keceriaan dan dorongan kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga saya ucapkan kepada sahabat-sahabat saya Suhairani (Ira), Fitra Hayati Harahap, Irma Agustina, Desi Permata Sari Padang, Elly Gusrina

Harahap, dan Nur Fitri, dan teman-teman se Non Dik A 2011 semua serta seluruh anggota BIOTA yang telah memberi dukungan dan dorongan kepada penulis.

Terimakasih juga saya ucapkan kepada Habibie Faisal Affiat yang selalu memberi dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Maret 2015

Evi Sunilawati

NIM. 4111620001

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY